

Danlanud Sultan Hasanuddin Terima Kunjungan Manager Corporate Operation dan Service Regional Pertamina Wilayah Makassar

Ahmad Rohanda - INDONESIAMUDA.OR.ID

Feb 11, 2025 - 09:39



Makassar - Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyo, M.Han., didampingi Kasi BMP Dislog Lanud Sultan Hasanuddin Letkol Kal Yusuf Tawakkal menerima kunjungan silaturahmi

Manager Corporate Operation dan Service Regional Pertamina Wilayah Makassar, Wisnu Fajar Baskoro didampingi Manager Aviation Fuel Terminal (AFT) Hasanuddin Group, Abdul Muis, bertempat di Ruang Kerja Danlanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Senin (10/2/2025).



Kunjungan Manager Corporate Operation dan Service Regional Pertamina Wilayah Makassar dan Manager Aviation Fuel Terminal (AFT) Hasanuddin Group bertujuan untuk silaturahmi sekaligus perkenalan dengan Komandan Lanud Sultan Hasanuddin usai dilantik beberapa waktu yang lalu. Selain itu kunjungan tersebut juga untuk mempererat kerja sama antara Lanud Sultan Hasanuddin dengan PT. Pertamina, khususnya dalam mendukung operasional penerbangan dan penyediaan bahan bakar avtur bagi pesawat.

Pada pertemuan tersebut, Danlanud Sultan Hasanuddin menyampaikan terima kasih atas kunjungan dari Pertamina serta apresiasi atas kerja sama yang telah terjalin dengan baik antara TNI AU dan Pertamina selama ini. "Kami sangat menghargai dukungan Pertamina dalam memastikan ketersediaan bahan bakar penerbangan bagi operasional pesawat TNI AU. Sinergi ini sangat penting untuk kelancaran tugas TMI AU dalam menjaga kedaulatan wilayah udara Indonesia," ujar Danlanud Sultan Hasanuddin.

Sementara itu, Manager Corporate Operation dan Service Regional Pertamina Wilayah Makassar menyampaikan ucapan terima kasih atas sambutan hangat dari Lanud Sultan Hasanuddin.

Lebih lanjut Wisnu Fajar Baskoro menegaskan komitmen Pertamina dalam memberikan layanan terbaik bagi kebutuhan bahan bakar penerbangan di Lanud Sultan Hasanuddin. “Kami menyampaikan terima kasih atas kerjasama yang telah terjalin dengan baik antara Pertamina dan Lanud Sultan Hasanuddin. Kami siap mendukung penuh kebutuhan operasional penerbangan militer melalui pelayanan yang optimal dan pasokan yang terjamin,” ujarnya.

Pertemuan ini berlangsung dalam suasana hangat dan penuh kebersamaan. Kunjungan diakhiri dengan diskusi teknis mengenai peningkatan layanan, serta rencana penguatan kerja sama ke depan dalam mendukung kelancaran operasional penerbangan di Lanud Sultan Hasanuddin. (Pen Hnd)